



## Edgar Montellà con un ritmo excelente en la Pujada Ordino - Arcalís 2017

Edgar Montellà (Speed Car GT-R) mostró una de sus mejores versiones en la Pujada Ordino - Arcalís, la cita que cerró el Campeonato de España de Montaña y dio paso al inicio de una recta final del certamen catalán de la especialidad que se prevee muy interesante.

El piloto que sigue bajo el techo del Programa de Jóvenes Pilotos del Automóvil Club de Andorra, se mostró muy incisivo durante todo el fin de semana y consiguió situarse en el podio absoluto de los dos campeonatos mencionados. En el español, en la segunda plaza, por detrás de Cesar Rodríguez (Silver Car S3) y como ganador del catalán.

Además, Montellà también se situó en la segunda posición del Trofeu Pirineos, por detrás del piloto francés Dimitri Pereira y su Norma M20F.

El recorrido se situó en el mismo escenario de la pasada edición, es decir, en la CS-380 en la estación de esquí de Vallnord, sector Ordino - Arcalís. En concreto, la salida estuvo situada en el punto kilométrico 22,400 y la llegada en el 26,400. En total 4 km con un desnivel de 300 metros, una pendiente media del 7,25% y una pendiente máxima del 9,00 %.

La climatología también quiso poner su grano de arena en complicar, sobre todo la primera jornada, el trabajo de los organizadores. La lluvia y la niebla tuvieron incidencia sobre el desarrollo normal del programa horario. En concreto, la niebla obligó a aplazar la primera subida válida para la carrera que, al final, se pudo celebrar sin problemas durante la jornada siguiente.

El piloto andorrano dejó Arcalís con excelentes sensaciones y con la moral muy reforzada de cara a luchar por el título catalán en las dos pruebas que restan: **El meeting de Arcalís ha sido muy positivo. Hemos conseguido el primer triunfo en la clasificación del catalán y nos hemos acercado mucho a pilotos habituales del campeonato de España.**

**El segundo puesto en el Trofeo Pirineos también nos indica que estamos progresando respecto por ejemplo a los resultados conseguidos en la temporada de nuestro debut con el CM.**

Montellà se centrará en este tramo final de la temporada 2017 en el catalán de Montaña: **Vamos a luchar por seguir ganando en este campeonato y, si surge la oportunidad, luchar por el triunfo en el certamen. Por intentarlo no va a quedar.**

Pues el primer obstáculo a superar lo tiene a menos de un mes vista, es decir, los días 20 y 21 de Octubre, en la Pujada al Ullastrell. Será la penúltima prueba del calendario del Campeonato de Cataluña de Montaña 2017.

Servicio de prensa.

### Clasificaciones Pujada Ordino - Arcalís.

#### Campeonato de España. Categoría II.

1.-Cesar Rodríguez (Silver Car S2) 5'02"180, 2.-Edgar Montellà (Speed Car GT-R) a 2"205, 3.-Jonathan Alvarez (BRC B49) a 4"180, 4.-Ramón Plaus (Speed Car GT-R) a 11"592.

#### Campeonato de Cataluña. Categoría I (CM-CN).

1.-Edgar Montellà (Speed Car) a 5'04"385, 2.-Ramón Plaus (Speed Car GT-R) a 9"387

#### Trofeo Pirineos.

1.-Dimitri Pereira (Norma M20F-CN) 2'24"875, 2.-Edgar Montellà (Speed Car) a 7"146, 3.-Cyrille Mallemanche (Norma M20F-CN) a 8"108

